7 Piéces
300 m?
Réf. 01952

4990 000 €

Ste-Maxime
Maison a vendre (83120)
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Sainte Maxime, au coeur du quartier prisé du Sémaphore, proche du
centre ville et a pieds de la mer, cette élégante demeure bénéficie d'une
double vue mer jusqu'a Saint Tropez, d'un ensoleillement généreux, au
calme et sans vis a vis. Réception de 90 m2 avec cuisine équipée,
ouvrant sur patio, terrasse, piscine et jardin. Quatre chambres en suite
(dont master de 40m2 a l|'étage, avec solarium privatif), cave a vins.
Maison d'amis de 50m?2. Prestations et matériaux de grande qualité,
pour vous offrir un art de vivre raffiné au panorama éblouissant. Terrain

totalement aménagé de 1910m?

Sainte Maxime, in the sought-after Sémaphore district, close to the city center and
within walking distance of the sea, this elegant residence benefits from a double sea
view, generous sunshine, quiet and not overlooked. 90 m? reception with fitted
kitchen, opening onto patio, terrace, swimming pool and garden. Four en-suite
bedrooms (including a 40m2 master upstairs, with private solarium), wine cellar.
Guest house of 50m2. High quality services and materials, to offer you a refined art
of living with a dazzling panorama. Fitted and planted plot of 1910m?2

AZUR ASTORIA
318, route de la Corniche - 83700 ST-RAPHAEL
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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